



Opération nationale concertée contre la vitesse Sur la route, on se conduit bien

Sainte-Julie, le jeudi 8 juin 2023 – Les services de police du Québec, en collaboration avec les contrôleurs routiers de la Société de l'assurance automobile du Québec (SAAQ), s'unissent afin de sensibiliser et conscientiser les conducteurs aux risques liés à la vitesse pour l'ensemble des usagers du réseau routier. C'est dans le cadre de l'opération nationale concertée (ONC) sur la VITESSE, qui se tiendra du 9 au 15 juin, que les policiers et les contrôleurs routiers interviendront de façon intensive auprès des conducteurs qui contreviendront au Code de la sécurité routière. Les comportements en lien avec la vitesse seront particulièrement ciblés.

Le respect des limites de vitesse est primordial pour assurer la sécurité de tous les usagers de la route. Cela est d'autant plus important avec le retour du beau temps, la reprise des chantiers de construction qui entraînent une présence accrue de travailleurs et de signaleurs aux abords des chantiers, et en raison de la présence d'usagers vulnérables, comme les piétons, les cyclistes et les motocyclistes.



**OPÉRATION
NATIONALE
CONCERTÉE**

VITESSE
9 au 15 juin 2023

Sur la route,
on se conduit bien.

Sur la route, on se conduit bien

La vitesse est encore l'une des principales causes de collision sur la route au Québec. L'empressement d'un conducteur à atteindre sa destination peut amener celui-ci à faire des excès qui sont lourds de conséquences. Selon certaines études, une diminution de la vitesse moyenne de **5 km/h permettrait de réduire de 15 % le nombre de collisions**, ce qui représente :

- ✓ 12 décès en moins pour une réduction de 1 km/h
- ✓ 60 décès en moins pour une réduction de 5 km/h
- ✓ 120 décès en moins pour une réduction de 10 km/h

*Les données sont basées sur un total de 400 décès.

Cela dit, si chaque conducteur accepte de réduire sa vitesse moyenne, nous diminuerons considérablement le nombre de blessures et de décès sur les routes du Québec.

Campagne de sensibilisation

En collaboration avec ses partenaires, la SAAQ poursuit ses efforts de sensibilisation en lien avec la vitesse. Le déploiement de l'opération VITESSE se fait cette année sous le thème « Sur la route, on se conduit bien! ». L'angle choisi vise à responsabiliser les conducteurs et à leur rappeler qu'ils peuvent faire une différence et contribuer à l'amélioration du bilan routier en ralentissant. Modifier leur comportement est l'élément clé d'une conduite sécuritaire et chacun a le pouvoir de sauver des vies!





Sources : Société de l'assurance automobile du Québec
Sécurité publique
Régie intermunicipale Richelieu-Saint-Laurent
Élaine Magnan, responsable des communications
Téléphone : 450 536-3333 poste 428
Cellulaire : 438 351-0583
emagnan@police-rsl.qc.ca

À propos de la Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent

La Régie intermunicipale de police Richelieu-Saint-Laurent, un corps de police de niveau 2 composé de 245 policiers et policières, dessert 17 municipalités : Beloeil, Calixa-Lavallée, Carignan, Chambly, Contrecoeur, McMasterville, Mont-Saint-Hilaire, Otterburn Park, Richelieu, Saint-Amable, Saint-Basile-le-Grand, Sainte-Julie, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Mathias-sur-Richelieu, Saint-Mathieu-de-Beloeil, Varennes et Verchères. Ce territoire regroupe plus de 219 000 citoyens sur 742 kilomètres carrés.

